

Auf dem neuesten Stand

1 Nachricht

Sturzbügel e.V. <webmaster@sturzbuegel.de> Antwort an: info@sturzbuegel.de An:

4. Oktober 2021 um 21:59

Auf dem neuesten Stand

ist die Technik von WhatsApp, Facebook und Co offensichtlich nicht. Aktuell, Montag 4.10.2021 21:15 , geht da gar nix.

Aber dafür halten wir euch auf dem Laufenden mit unserem Newsletterchen!

Fast hätte uns dieses Schicksal mit unserer Jahreshauptversammlung auch ereilt. Laki musste uns am letzten Mittwoch eine Absage für den 9.Oktober erteilen, da die Stadt Esslingen seinen Strassenabschnitt am Jägerhaus komplett sperrt und er für zwei Wochen nicht angefahren werden kann. Aber dank Bernds Bemühungen konnten wir gerade noch rechtzeitig einen Ersatzort für die Jahreshauptversammlung finden.

Gaststätte Schützenhaus (im Nebenzimmer) Bei Stavros Schloßstraße 64 73765 Neuhausen auf den Fildern

Der Termin beliebt bei 18:00. Wer das Lokal nicht kennt (dort war unser Armbrustschießen), der kann die Anfahrtsskizze mit den Koordinaten aus dem Kalender anschauen.

Aus demselben Grund kann natürlich auch unser mittwöchlicher Stammtisch nicht bei Laki stattfinden. Für den kommenden Mittwoch, den 6. Oktober haben wir uns die Vereinsgaststätte der Sportfreunde Wernau als Terffpunkt ausgewählt.

Da Luigi WSF Gaststätte Stadionweg 24 73249 Wernau

Wir freuen uns auch dort über viele Mitgleider und Gäste beim Stammtisch. Den Ort für den Stammtisch am 13. Oktober wird dort auf den neuesten Stand gebracht.

Ebenfalls auf den neuesten Stand haben wir unsere Berichte gebracht. Bernd's Ausführungen zum Kurvenfahren mit Videoanalyse sind online und wie immer lesenswert. Vielen Dank dafür. Die Teilnehmer haben inzwischen auch alle ihre individuellen Videos erhalten – damit ist die Analyse komplett.

Auch auf dem neuesten Stand ist unsere Aktivitätenliste. Hier sind zum Tourenheft noch zusätzliche Events hinzugekommen. Zum Einen die EDE- Ausfahrt am 3. Oktober. Diese wurde speziell für die Teilnehmer an der EDE-Challenge ausgeschrieben. Wir dürfen uns zur EDE- Challenge noch auf einen tollen Bericht freuen. Dann hat Martin noch super-kurzfristig eine Ausfahrt ausgerufen um nicht alleine sein Mopped vor dem Einwintern nochmal auf die Strasse zu lassen.

Noch vor uns liegen

am Samstag dem 16. Oktober ein Workshop mit Rudi und Armin zum wichtigen Thema "Reifen flicken". Hierzu bitte unbedingt bis 6.10. anmelden.

und Sonntag dem 17. Oktober hat Miklosch vor seine "Letzte Runde" noch eine "Vorletzte Runde". Die ist so spontan am Stammtisch aus der Beurteilung von Kässpatzen entstanden, dass wir sie kurzerhand "Kässpätzelstour" getauft haben.

Das war mal das Neueste in Kürze, aber sicher werdet Ihr dieses Jahr noch von uns lesen.

Bis dahin Euer Sturzbügel ps: Nicht WhatsApp – aber "Signal": Die im Mai eingerichtet Gruppe wurde aus rechtlichen Gründen in "Freunde des Sturzbügel e.V." umbenannt. Nachwievor wird sie aber vornehmlich für die schnelle Veröffentlichung kurzfristiger Termine und Erinnerungen verwendet. Wer teilnehmen möchte, sollte seine Handynummer an den Webmaster schicken (und natürlich bei Signal registriert sein)

Noch ein Hinweis zur aktuellen Rechtschreibung: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet. Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.

Sollte der Newsletter nicht richtig dargestellt werden, oder unlesbar sein: Unser Archiv enthält alle Newsletter seit 2019

Kein Interesse mehr an Mails vom Sturzbügel e.V.? Schade - bitte hier klicken zum Abmelden.